



**MANUEL
J. JÁUREGUI**

AMLO y Sheinbaum dicen defender las leyes y la democracia, cuando lo que buscan es pasar por encima de ellas sin contemplaciones.

Todo al revés

Como la Reina de Corazones en “Alicia en el País de las Maravillas”, todo lo que afirman el Tlatoani Tabasqueño y su alumna es **AL REVÉS**.

Da tristeza observar, por aquello de lo que nos espera, cómo la Presidenta electa se comporta como un vagón más en el tren del Emperador Macuspeño y no hace más que repetir sus dichos, por ello dice las mismas mentiras.

Hablemos para iniciar respecto a la **HUELGA** del Poder Judicial, que en 19 entidades del País **YA COMENZÓ**, suspendiendo la impartición de justicia en México.

Hecho **INSÓLITO** provocado por el que dizque se va a su “rancho” y la que entra a tomar un poder absoluto que corromperá todo.

Ello como respuesta a las **AMENAZAS**, al bullying e insultos del macuspeño para el Poder Judicial, secundado por su pupila y por los amanuenses que los endiosan en la Cuarta Trastornación.

Quienes osaron parar en protesta por la espada de Damocles que pende sobre ellos, porque podrían perder no sólo el puesto, sino hasta sus **PENSIONES** y derechos la-

borales, pero para el Iluminado Tabasqueño éstos serán “paleros de la corrupción”.

Ello cuando todo México, menos los comelonches, saben que la verdadera corrupción se desatará cuando los delincuentes, los narcos y los grupos de poder coloquen en el Poder Judicial a sus incondicionales, vía la “tómbola” (¡vaya genial propuesta!) o la “elección”.

Ésta es sólo una bronca que deja “de salida” el Tlatoani Tabasqueño, pero otra que se puede poner aún más interesante son los **DIEZ** asesinatos en Sinaloa, relacionados con la captura de “El Mayo”, y lo que aflora respecto a un sistema de narco-política que si existe en Sinaloa debe existir en otros Estados donde domina el narco.

Otra **JOYITA** es la “respuesta” que tanto el Tlatoani como la futura Tlatoanesa dieron al comunicado del Consejo Coordinador Empresarial, en el que solicita al INE y al TEPJF no avalar la sobrerrepresentación de Morena en la próxima Legislatura, la cual está topada por nuestra Constitución a sólo el 8 por ciento.

En respuesta, los absolutistas los acusan de pedir que se **VIOLE LA LEY**.

¿Cómo!? **ES EXACTAMENTE AL REVÉS**: está el CCE pidiendo que se atienda el **TOPE** de 8 por ciento que las leyes fijan y que no asignen un **OCHO MULTIPLICADO POR TRES**, lo que le daría a la Cuarta Trifulcación el 70+ por ciento de los asientos, habiendo obtenido sólo el 54 por ciento de los votos.

Es decir, el CCE pide al INE y al TEPJF que se respete la equidad **DEMOCRÁTICA**, pero **AMLO** y su clon piden **ACABAR** con la democracia creando un **ABSOLUTISMO** reñido con todo principio de representación democrática equitativa.

¡Y aún hay más! No podemos, amigos lectores, dejar de comentar **LA CARTA** (la segunda) que el Emperador Palenqueño le envía al Presidente Joe Biden exigiendo que un organismo que se dedica a promover la democracia en el mundo **DEJE** de dar ayuda material a **MEXICANOS CONTRA LA CORRUPCIÓN Y LA IMPUNIDAD**.

¡Qué cosa más absurda! Solicitar esto es tanto como afirmar que este señor, que desvaría mareado de poder, **QUIERE QUE CONTINÚE EN MÉXICO LA CORRUPCIÓN** y la **IMPUNIDAD**.



¡Se encamiona porque existe una institución mexicana que revela, documenta y comprueba casos específicos de corrupción!

O sea que el tabasqueño se pronuncia A FAVOR de la corrupción, pretextando que viola la soberanía mexicana que USAID financie EN EL MUNDO a instituciones que promueven los valores democráticos, como serían LA TRANSPARENCIA y la rendición de cuentas de los funcionarios públicos.

La primera carta en este mismo sentido que mandó a la Casa Blanca este Cacique Caribeño acabó en un artefacto circular marcado con las letras “TRASH” y ni siquiera ameritó respuesta.

No dudamos que esta segunda epístola corra con la misma suerte, pues EN SÍ es intrusiva e injerencista, pues pretende DICTARLE al Gobierno democráticamente electo de EU qué puede hacer y qué no hacer con su política exterior, que ha sido siempre promover las prácticas democráticas en el mundo, particularmente en el Continente Americano.

Sabe perfectamente este Señor del Sureste –y si no lo sabe entonces está peor de mareado de lo que aparenta– que está tirando el agua del cántaro fuera del vaso, pero le URGE que ya no se hable de Sinaloa, de los 10 muertos de “El Mayo” y del canto de “Los Chapitos”.